

Zwei Medaillen im Dreisprung

02.02.2025 21:24



Gleich fünf TSG-Athleten nehmen an den Baden-Württembergischen Hallenmeisterschaften in Sindelfingen teil und sammelten dabei zwei Medaillen und weitere Platzierungen.

Als Sieganwärterin angereist, erwischte Hochspringerin Sophie Löskow (U20) einen rabenschwarzen Tag und hatte Probleme mit der Anlaufgestaltung. Zudem brachte sie eine schwere Verletzung einer Teilnehmerin aus dem Konzept, so dass es mit 1,62m nur zu Platz vier reichte. In Bestform präsentierte sich hingegen Dreispringerin Maella Kuetchou (U18), die sich auf 10,60m verbesserte und sich damit Bronze sicherte. Bei den Frauen kam Lea Triendl trotz Fußverletzung mit 11,76m ebenfalls auf den Bronzerang. Nach seinem Umstieg auf die 400m steigerte sich Constantin Scheibitz (U20) auf 52,64s und wurde guter siebter. Bruder Leonard Scheibitz (U18) war nach überstandener Krankheit mit 7,71s über 60m zufrieden. Am kommenden Wochenende steht mit den Süddeutschen Meisterschaften in Karlsruhe ein weiterer Höhepunkt an.